

Spielbericht Herren (04.10.2015)

Gelungener Saisonstart unter neuer Führung: 32:29 Sieg gegen Obrigheim.

Nach dem von Verletzungen geprägten vergangenen Jahr, starteten wir heute frisch erholt und mit neuen Kräften in die erste Partie der Saison gegen Obrigheim. Unter Führung unseres neuen Trainers Marco Kohler starteten wir mit einer soliden Abwehr, schnellen Kontern und einem bombastischen Torhüter in die erste Hälfte des Spiels. Obwohl der Gegner aus Obrigheim körperliche Überlegen war, spielten wir unsere Angriffe simpel aus und kamen ein zum anderen Mal zum Erfolg. Die Gute Abwehr in Kombination mit einigen Kontern brachte uns schließlich den Halbzeitstand von 19:12 ein.

Die 2. Hälfte erwies sich leider als deutlich zäher: Unsere immer noch sehr dünne Bank und die damit verbundenen geringen Wechsellmöglichkeiten zehrten an unserer Kraft, was den Gegner auf bis zu vier Tore herankommen ließ. Doch nach einer starken Teamleistung und dem nötigen Biss, ließen wir uns unseren Sieg nicht mehr nehmen und erkämpften uns schlussendlich den verdienten 32:29 Sieg und die ersten 2-Punkte in dieser Saison.

Es spielten: Tobias Tiefensee, Daniel Spannagel (beide Torwart); Marvin Purzel, Lennard Schwidurski, Markus Klappenecker, Oliver Schmutz, Marvin Schiedt, Daniel Wanner, Florian Löffler, Marius Müller, Markus Hohl

Vorschau: Am kommenden Sonntag trifft der TSV Willsbach auswärts auf die SG Heuchelberg. Anpfiff ist um 18.30. Die Mannschaft würde sich wie immer über Unterstützung freuen.